

Bruno Le Maire : « Pour les mois à venir, la priorité est au soutien de nos économies »

« 'Pour la première fois, l'Europe agit unie' », titre **Le Figaro** pour un entretien avec Bruno Le Maire et Olaf Scholz. Ils présentent, ensemble leurs plans de relance nationaux qu'ils remettent demain à la Commission européenne. Le ministre fait part d'« une détermination totale à mettre en œuvre le plan de relance européen et à recevoir cet argent le plus rapidement possible ». « La priorité est désormais à la relance de nos économies, à l'investissement et au renforcement des chaînes de production sur le continent », poursuit-il. « Nous devons investir, investir, investir pour que l'Europe reste dans la course technologique », martèle Bruno Le Maire. « La France est déterminée à continuer de transformer son économie, protéger la planète et améliorer sa compétitivité », ajoute-t-il. Par ailleurs, il « continue de juger (la réforme des retraites) indispensable le moment venu ». Enfin, il « insiste : nous n'augmenterons pas les impôts ». « Pour les mois à venir, la priorité est au soutien de nos économies », ajoute Bruno Le Maire, qui appelle à ne pas reproduire « les erreurs du passé, lorsqu'en 2009 les États ont redressé trop rapidement leurs comptes publics ». **(Le Figaro, p.18)**

« La France ne touchera pas son chèque européen avant septembre », titre **Les Echos** qui relaie les propos de Bruno Le Maire hier sur Europe 1. Le ministre a indiqué que la France toucherait « 10 % des fonds européens, soit un peu plus de 5 milliards, début septembre ». **(Les Echos, p.4)**